

## El eldense Víctor Santos cuenta las vivencias de una niña durante el confinamiento en una novela

11/11/2020



Víctor Santos muestra su libro.

El eldense **Víctor Santos a sus 25 años publica su primer libro, *Encerrada con los García***, una obra que surgió durante el confinamiento. Santos aprovechó su tiempo en casa para dedicarlo a su pasión que es la escritura. **Su objetivo fue plasmar con mucho humor las vivencias del confinamiento a través de los ojos de una niña de diez años.** Entre sus proyectos, destaca la serie *La reina del pueblo* que emitirá Atresmedia y que está basada en un guion suyo.

“Quise ponerlo desde un punto de vista más infantil porque quería plasmar su **visión inocente, divertida pero también crítica, una narración sin filtros ni maldad de esos dos meses en los que todos estuvimos encerrados**”, indica Santos. En sus páginas se refleja algo que ocurrió en muchos hogares, como el acercamiento entre los convivientes “gracias” al parón obligatorio, y cómo día a día se van uniendo más porque van encontrando elementos que les acercan.

Aunque esta obra, que ha sido ilustrada por la eldense **Penélope Vera**, utiliza un lenguaje infantil, está pensada para todos los públicos, pues la población se podrá sentir reflejada. El libro ha sido editado por la Concejalía de Cultura con el objetivo **“de dejar testimonio de la actual situación sanitaria que estamos viviendo”**, señala la edil de Cultura, **Rosa Vidal**.

Este libro ya se puede adquirir en la librería Eslava.

### **Víctor Santos**

Este joven eldense es escritor y guionista. Ha estudiado Publicidad y Relaciones Públicas en Alicante y ahora se encuentra en Madrid realizando un máster de Guion. Es autor de numerosos textos como el que se teatraliza en las visitas guiadas al yacimiento de El Monastil titulado *Aquellos que aquí vivieron*, así como de la obra *El Día de la Paz*, para el Taller de Teatro de la

Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Petrer. Ha colaborado en la [producción de una película de Alejandro Amenábar](#).

En el año 2016, en la 16ª edición de “Cortos de aquí”, [Víctor Santos obtuvo el premio del público](#) por el corto *La reina del pueblo*, del que fue guionista y director, corto que también consiguió el premio absoluto a la mejor interpretación. Además, *La Reina del pueblo* se ha convertido de la mano de su autor en una serie que se rodó el pasado verano y que **AtresMedia** tiene previsto emitir el próximo año. También es director y autor de varias obras de micro-teatro estrenadas en diversos escenarios madrileños.

El sueño de Víctor Santos es poder vivir de la escritura, pues es su gran pasión, y cada día está más cerca de conseguirlo.